

## El Mollet, segundo rival para los gijoneses

En el otro partido del Subgrupo 1, el Sercomosa Molina Basket mostró sus creencias al vencer 67-85 al DM Group Mallet. Por su parte, en el Subgrupo 2, Jaén Paraíso Interior FS hizo suyo un agónico final en prórroga ante Rigallí Alginet (102-103), mientras que con un poco más de holgura el LBC Cocinás.com se impuso al CB Aridane (61-69). Para el día de hoy, la jornada se compone de los partidos: Jaén Paraíso Interior FS-CB Aridane (10 horas), Rigallí Alginet-LBC Cocinás.com (13 horas), Colegio El Pinar-Sercomosa Molina Basket (17 horas) y del Círculo Gijón Noega Baloncesto-Mollet, a partir de las ocho de la tarde.

vestuarios supuso el despertar del Círculo, que encontró el camino al aro a base de dos triples de Hoexum y otro de L.A. Paul, que unidos al hecho de subir un punto su intensidad defensiva, le permitieron paulatinamente estrechar el cerco y hacer aparecer por primera vez los nervios en un equipo rival, ya sin ver aro de forma tan clara. Se evidenciaba un cambio de tendencia que se ilustraba perfectamente con los tres tiros libres convertidos por L.A. Paul que empataba el choque por primera vez desde el salto inicial (39-39). En lo que restaba de cuarto, el protagonismo del partido tuvo un nombre propio, el de Samu Barros, rozando la perfección, anotando de todos los colores y contagiando de energía a una grada que rugía y aplaudía al son del acierto de su capitán. El partido se iba al terreno del Círculo que, mucho más certero, incluso entraba por delante al último periodo (49-51).

Y épica fue la batalla en el cuarto final. Nadie cedía, el encuentro se recrudecía y la igualdad se mantenía impertérrita tras siete minutos de toma y daca. 60-60 a falta de tres minutos y una canasta de jugón de L.A. Paul comenzaba a desnivelar el encuentro. Minutos calientes en los que El Pinar perdía la clarividencia e iba desinflándose en el peor momento. Por su parte, punto a punto apuntalaba desde el tiro libre su diferencia el Círculo, especialmente con Hoexum, entrándose 61-63 al último minuto, cometiendo una falta en ataque el cuadro malagueño que también les costaría caro. No les tembló el pulso a los gijoneses, que con maestría sellaron el triunfo (62-68), poniendo la directa hacia un ascenso que ya está un partido más cerca.

## EN BREVE

### BALONMANO

#### El Lobas territorial inicia la fase de ascenso a Plata

L. M. El Lobas Global Atac se prepara para un fin de semana intenso en Galicia. Su equipo de liga territorial afronta desde la jornada de hoy la fase de ascenso a División de Honor Plata, una competición que se desarrollará en Cangas do Morrazo. Los tres rivales a los que tendrá que medirse son los campeones de Madrid, Galicia y Castilla y León, Aginteco Torrejón, Tapería dos Chata Cangas y Cavidel Aula Valladolid, filial del Caja Rural Aula Valladolid que milita en la Liga Guerreras Iberdrola. Solo el primer clasificado de la fase logrará dar el salto a División de Honor Plata Femenina. Por su parte, el primer equipo se medirá al Solimusic Events Carballal.

### BALONMANO

#### El Unión Financiera mantiene su estructura

L. M. Ricardo Díez y Daniel Bandrés, coordinador deportivo y entrenador del Unión Financiera Balonmano Base Oviedo, continuarán un año más al frente de la estructura deportiva del club, después de haber renovado su compromiso con la entidad. Ricardo Díez se encargará de la confección de la plantilla junto al cuerpo técnico y también coordinará la cantera del club. Daniel Bandrés también iniciará su segunda temporada en el banquillo del primer equipo. Tras recalar en Vallobín el pasado verano, su buen trabajo con los jugadores le ha avalado para continuar al frente del club. El zaragozano cuenta con experiencia en entidades como Balonmano Soria.

### LUCHA

#### Asturias vence en el Villa de Gijón

L. M. La Selección Asturiana de Lucha se proclamó campeona en el torneo por federaciones Villa de Gijón, superando en un apretado torneo a Madrid, Castilla y León y País Vasco. La selección la formaban 26 deportistas (en categorías Sénior, U-17 y 15, tanto femenina como masculina) y seis entrenadores de la Academia de Actividades Deportivas Oscar Fernández de Avilés, el Club San Lorenzo Lucha Olímpica, el Real Grupo de Cultura Covadonga y Sakura Training Center, de Tangre. La competición sirvió de previa y preparación para el Campeonato de España de Luchas Olímpicas Sénior que tendrá lugar en Barcelona el próximo 7 de junio.

### BALONMANO

#### Campeonato de España cadete en La Arena

L. M. El Pabellón de La Arena acoge desde la jornada de hoy y hasta el domingo la fase sector del Campeonato de España Cadete Masculino 2025 que organiza el Gijón Jovellanos y en el que su equipo, el Juanfersa Gijón, trata-

rá de hacerse con un puesto para la fase final. La competición comenzará esta tarde a las 16.30 horas con el encuentro entre el Sinfin y el Delicias. A las 18.30 horas el Juanfersa se medirá al Pizzería Barato Luceros. Mañana, a las 12.30 horas, los locales en enfrentarán al Delicias y el domingo, a las 12 horas, al Sinfin. Solo un equipo pasará a la fase final.



Alba Antolín, primera por la izquierda, en el podio, e. c.

### PATINAJE DE VELOCIDAD

#### Alba Antolín logra dos medallas en el nacional

L. M. El Campeonato de España de Patinaje de Velocidad celebrado en el Prat de Lobregat se saldó con buenas noticias para Asturias. La patinadora Alba Antolín, del Club Patín Siero, se hizo con la plata en la categoría de

1.000 metros sprint y con el bronce en la de 5.000 por puntos. Solo una aparatosa caída en la prueba de relevos les privó de conseguir una nueva preseña en la competición por equipos. Un gran balance en un Campeonato de España en el que se dieron cita más de 150 deportistas llegados de diferentes comunidades autónomas del país y en el que Asturias tuvo un papel brillante.

### BALONCESTO

#### El Eurobasket 2029 se iniciará en el Bernabéu

L. M. España será el país organizador del Eurobasket 2029, que se desarrollará en Madrid. La candidatura española se ha impuesto finalmente en la elección, en la que ha pesado mucho la propuesta de que el partido inaugural de la competición se desarrollara en el estadio Santiago Bernabéu. El presupuesto para este torneo es de 25,5 millones de euros, buena parte de ellos avalados por la Comunidad de Madrid. El Gobierno central y el Ayuntamiento también harán sus aportaciones. La candidatura española, que tenía a Grecia como gran rival, ganó la votación por un solo sufragio.

### CICLISMO

#### Kooij vence al esprint en el Giro de Italia

L. M. El ciclista holandés Olav Kooij ganó la etapa de ayer del Giro de Italia, que se decidió al esprint, después de un gran trabajo de su compañero de equipo Wout van Aert para batir a Van Uden, Turner, Pedersen y Groves. La clasificación general sufrió una pequeña variación. Y es que el líder, el corredor del UAE Isaac del Toro, arañó dos segundos de bonificación en un esprint intermedio. El mexicano aventaja en 33 segundos a su compañero de equipo, el español Juan Ayuso.

FASE FINAL TERCERA FEB XIXÓN

DEL 22 A 25 DE MAYO DE 2025

¡XUNTOS POL PLAY-OFF!

FAITE YA COL TO ABONU

Logos: Real Federación Española de Baloncesto, Gijón, endesa, Tenerife, EL COMERCIO, Carballal.